

旭川藤女子高生との交流会【9月2日(火)・9日(火)・16日(火)】

今年も旭川藤女子高等学校の一年生の皆さんが、花のおじいさんやおばあさんとの交流を楽しみに9月2日より来ています。入居者様も、若く元気な生徒さんたちを嬉しそうに迎えています。交流会は、お互いの自己紹介から始まり、簡単なゲームを楽しみ、おやつを食べます。声をかけてくれた生徒さんに「あなたの顔を見るだけで嬉しくて涙がでる!」「孫みたいだ〜」「先輩なんだよ〜!」「いや〜めんこちゃんだね〜」と、皆さんいろいろな思いでふれあっていました。この交流会は、11月の初めまで続きます。



お誕生日おめでとうございます

9月20日 さん



95歳のお誕生日
ご自身の誕生日に驚きつつもプレゼントをととても喜んでくれました。渡された色紙を隅々まで見られて「オレ!」と写真を指さし、さらに「ア〜そうかい!」言われずと色紙を離さず持たれていました。そしてしみじみ「95なあ〜」と話され、笑顔を見せておりました

十五夜【9月8日(月)】



今年の十五夜は、いつもより月が大きく綺麗にみれる年で、スーパームーンと世間では云われ、まん丸で大きな月をみることでできたそうです。花では、この日の日中、すすきや団子を飾り、キーボードに合わせ皆さんと秋の歌をうたいました。『虫の声』『十五夜お月さん』などしっかりと大きな声で歌

われる方、懐かしそうな表情で手拍子される方、目をつぶり静かに聞いている方など思い思いの姿で楽しんでいました。スタッフが手作りしたかぼちゃ団子を食べっていると「おいしい〜!」「うまい!!」と声が聞こえ、お月様もいですが、お皿の上の甘いあんのたれがかかった黄色いお月さんも大好評でした。

収穫祭【9月14日(日)】



6月の『苗植えの会』でご家族様と一緒に植えた野菜の苗は、畑で大きく育ち、ひと夏の間入居者様を楽しませてくれました。この秋も恒例の敬老会後の食事として収穫祭を行い、皆さん楽しんでおります。今回は、夏祭りで聞けなかった春光台ふれあい太鼓の皆さんに来て

いただき、力強い太鼓を披露していただきました。「太鼓が一番いいね!」と入居者様も大変喜んでいました。かぼちゃ・なすび・じゃがいもはアルミホイルで包焼をしてバターをつけていただき、とうきびは炭で網焼きにしました。とても甘く香ばしい味で美味しく召し上がって

います。またチャンチャン焼きも、施設長がこの日の為にオホーツク海にて鮭をたくさん釣り上げましたので、思う存分食べていただきました。入居者の方は「もうね、いっぱい食べたよ〜、お腹いっぱい!」「みんなで食べるからいいんだよね!」と言われ、中には「お腹

こわすよ!」と家族に心配されるほど沢山食べてしまう方もいました。「楽しかったし、美味しかったし、私は幸せだ〜!」の言葉は、スタッフ共々私たちにとって心から嬉しいものとなっています。これを励みにまたがんばります!



夜間想定火災避難訓練を実施

秋になり、夜間想定火災避難訓練を実施しています。夜間は各ユニットにそれぞれ一名の職員がいますが、もし夜間火災が起れば、一人で、または二人で協力しあい入居者様を避難させなければなりません。夜勤をする全職員がこの訓練を行い、一人ひとりが火災避難手順を確認して入居者様を安全に屋外に誘導しています。9月は4回実施して、まだ訓練を行っていない職員は、10月中に実施する予定です。



花の敬老会【9月14日(日)】

入居者の方々のこれまでの人生に敬意を表し、ささやかではありますが、感謝の気持ちを込めてお祝いさせていただきました。式典では、お一人づつ長い人生の一端を紹介させていただき、施設長より記念品をお渡ししています。この日の皆さんは、いつもと違う雰囲気少し緊張しておりましたが、笑顔の入居者様もとても素敵なお元気に過ごされることを心よりご祈念申し上げます。



施設長コラム

鮭釣りに行ってまいりました。花の収穫祭に使う鮭ですから、入居者様や役員、そして税理士公認の年一回だけの私の楽しみ事です。2、3日前から準備を始め、周りから「釣ってくるんではよ、頼むね!」等激励の言葉を頂き、オホーツクの海に向かっていきます。道中気分も良く遊び気分でも車を運転していると、職員から「最低5本は鮭が必要です。宜しく…」とメールが入り、仕事で釣りに行っているプレッシャーかけられており

ます。結果は、鮭7本、一番大きなもので85cm7kg超の胸回りの太い鮭が釣れております。毎回花に魚を持ち帰り、一番大きな鮭を入居者様に持っていただき記念写真を撮るのですが、大きすぎる為うまく持つことが出来ず、今回は職員に持ってもらう記念写真を撮っております。



実施指導監査の報告

7月9日、旭川市指導監査課の3名の監査員が、花で定例の実地指導監査を行い、9月1日に通知文が届き、今回も指導事項無との回答でした。グループホーム花は、今まで同様、法令順守を徹底してまいります。

